
 

 

 

 

 

 

平成22年10月30日 第6回 成人式実行委員会 

今回の実行委員会では、記念品について話し合いました。 

記念品のデザインは実行委員の方が考えてくれたのですが、すごく

いいデザインなのできっと気に入ってもらえると思います。 

そしてこれからの活動の役割分担を決め成人式に向けての準備が整

ってきました。 

良い成人式になるようみんなで頑張っていこうと改めて感じた実行

委員会になりました。 

 

 

  

 


